

Rhomberg Bau - Hochhaus Elipse

Heerbrugg, Schweiz



Auftraggeber: Geschäftshaus City
AG Dübendorf

Fertigstellung: 08/2026

Leistungen: Gesamtleister

**Anzahl
Gebäude:** 1



Mit diesem Projekt möchten wir verdeutlichen, wie wir die Umwelt schonen, Energie effizient nutzen und Stahl wiederverwerten. Ein besonderer Fokus liegt hierbei auf der Arealökologie. Unser Ziel ist es, jedem Quadratmeter der Gebäudefläche einen zusätzlichen Nutzen zu verleihen, etwa durch Fassadenbegrünung, Grauwasserspeicherung und Energiegewinnung. Darüber hinaus sollen recycelte Stahlträger, die zuvor an anderen Gebäuden im Einsatz waren, für die Konstruktion von einzelnen Balkonen wiederverwendet werden.

Neben den neuen Balkonen, die zweifellos ein optisches Highlight darstellen, tragen auch ihre Begrünung und die Solarpanels dazu bei, einen natürlichen und wertvollen Mehrwert, für die Bewohnerinnen und Bewohner zu schaffen. Das Geschäftshaus City AG Dübendorf ist Eigentümerin, EBV Immobilien AG ist die Liegenschaftsverwaltung und Bauherrenvertretung dieses Projekts und Bucher Architekt BSA fungiert als Architekt.

